
日立女子陸上競技部事務局

クイーンズ駅伝2023クイーンズ駅伝2023クイーンズ駅伝2023クイーンズ駅伝2023
第43回全日本実業団対抗女子駅伝競走大会第43回全日本実業団対抗女子駅伝競走大会
11/26(日) 宮城県・松島町～仙台市

19位！/25チーム総合2時間20分48秒

1区 田村紀薫選手

4区 小井戸涼選手

６区 佐々木芽衣選手

2区 鈴木樺連選手

３区 花野桃子選手 ５区 室伏香音選手
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現地、TVの前での応援を
本当ありがとうございました。
昨年の21位という惨敗をきっかけに、
この一年は新たな取り組みや意識を持ち、
取り組んできましたがチームとしても個人としても、
勝負強さや連戦への対応力というところで、
強い選手達と差が出てしまったように思います。
それでも過去最高順位をとれたプリンセス駅伝以降、
今までにないレベルのトレーニングや雰囲気で
準備してこられたことはチームとして収穫でした。
そして個人としても、クイーンズ駅伝で1区を
走るのは2014 年以来でしたが、当時の記録を
更新するという個人目標は達成することができ、
私がメイン種目としている5000mでの自己ベストも
未だに 2014 年のものなので、
その記録更新に向けての自信となりました。
これからも一歩ずつとはなりますが、
また来年はさらに強いチームで帰ってこられるよう
取り組んでまいりますので
今後とも LAURUS への変わらぬご声援を
どうぞよろしくお願いいたします。

クイーンズ駅伝の
応援ありがとうございました。
今回初めて出場したクイーンズ駅伝
で、宮城県で開催となってからの
チームとして過去最高順位をめざして
挑みましたが力及ばずでした。
2区を走らせていただきましたが、
沿道から日立の大応援団に名前を
呼ばれて本当に力になりました。
クイーンズ 8に入るには、
まだまだ力が不足していているので、
次はどこの区間でも任せて
もらえるように負けじと練習して
いきたいと思います。

田村紀薫選手 22分24秒 区間11位

鈴木樺連選手13分50秒 区間15位
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宮城県松島町と仙台市を舞台にクイーンズ駅伝が開催され、10月の予選会 (プリンセス駅伝 )を突破した
チームと昨年のクイーンズ駅伝で8位に入賞したシードチームを合わせた 25チームが出場しました。
日立チームは1区を担った田村選手がスタート後のハイペースにも落ち着いて対応し最後も粘って集団の中の
11位でタスキを渡しました。
3区以降は少しずつ順位を下げましたが、昨年の21位から2つ順位を上げる19 位でゴール。
目標には届かなかったものの、昨年からの成長と来年に向けて更なる成長が期待できる内容となりました。
当日は約200 名の日立の大応援団が、沿道から選手の背中を後押しする大声援を送ってくださいました。
現地での応援、またテレビの前から熱い応援をいただき誠にありがとうございました。



今回、4区を走らせていただきました。
自分自身、久々のレースだったことで
不安もあり、感覚も忘れてしまっていて
チームに貢献する走りは
できませんでした。
来年はチームにしっかりと貢献できる
ように、まずは自分の走りを取り戻し、
自分が強くなるためにできる事は
まだまだあるので、
怪我には気をつけながら、また一から
作っていけるよう日々精進していきたい
と思います。
たくさんの応援ありがとうございました。

小井戸涼選手 11分58秒 区間19位 4
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プリンセス駅伝に続いて
3区を走らせていただきました。
後半区間に向けて良い流れのまま
襷を繋げたかったのですが、順位を
下げる走りになってしまいました。
クイーンズ駅伝で3区を走るために
準備をしてきたつもりでしたが、
他チームの選手は強くて自分の力の
なさを痛感しました。
今回多くの課題があったので、
この1年で足りない部分を強化して
リベンジできるように頑張ります。
当日は沿道からたくさんの応援が
聞こえてきて、きつい場面ですごく
力になりました。
本当にありがとうございました。

花野桃子選手35分21秒 区間19位３
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たくさんの応援を本当に
ありがとうございました。
今回私は5区を走りました。
序盤から苦しい走りとなりましたが、
日立の方々の応援がとても多く諦めず
に襷を渡せました。
不甲斐ない走りをしてしまったことや
大会を迎えるまでの過程を
変えることはできませんが
これからを変えることはできます。
気持ちを切り替え、笑顔で
日立の方々へ良い報告ができるよう
自分の可能性を信じて精進します。

室伏香音選手 34分33秒 区間19位５
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＼ たくさんの応援ありがとうございました!! ／＼ たくさんの応援ありがとうございました!! ／

日立女子陸上競技部事務局

現地やテレビの前から沢山の応援を
ありがとうございました。
今回は開催地が仙台となってからのチームの
最高順位である14 位以内を目標として
臨みました。
私自身はプリンセス駅伝が終わってから
ここまで、練習をしっかりと積めた状態で
大会を迎えましたが本番で力を発揮することが
できず、自分の弱さを感じました。
今回の自分の走りをもう一度振り返り、
何が足りないのかをしっかりと明確にして、
来年は今回の悔しさを晴らせるように
頑張りたいと思います。
ここからもトラックレースやロードレースが
続くので、自己ベスト更新をめざして
レベルアップしていきます。
応援ありがとうございました。

佐々木芽衣選手 22分42秒 区間19位６
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19位！/25チーム総合
2時間20分48秒


